



# Champs d'avenir

les **40 ANS** du **CAUE 64**

**SOIREE-DEBAT**

▷ *L'innovation architecturale  
en milieu rural*

**MONEIN**

**Mardi 11 décembre 2018**

**Salle du Pont Lat**

**à 18h**

**64**  
Pyrénées-Atlantiques  
**c|a.u.e**

Conseil d'architecture, d'urbanisme  
et de l'environnement

# L'innovation architecturale en milieu rural

La création et l'innovation architecturales ne sont pas réservées aux seules métropoles, elles sont aussi un enjeu dans les processus de revitalisation rurale où elles s'expriment autrement.

Au-delà de l'esthétisme ou des nouvelles technologies, c'est aussi dans la capacité de traduire des programmes hybrides que réside l'innovation.

Réinventer des usages, combiner ou coordonner des fonctions, ces nouveaux lieux poursuivent un seul objectif : régénérer le lien social. Cette dimension multifonctionnelle revêt une importance particulière pour le CAUE 64, qui, avec les élus et la société civile, travaille depuis 40 ans à initier de nouvelles combinaisons. L'architecture est pour nous un ingrédient essentiel permettant de développer des écosystèmes où le lien social et culturel active le tissu économique, réinvente le service public et valorise les initiatives locales.



Les Rendez-vous  
Champs d'avenir

11 décembre  
2017

5 avril  
2018

LA BASTIDE-CLAIRENCE

SAINT-PALAIS

Regards sur la ruralité

Pour revitaliser  
un centre-bourg

## REGARDS D'ACTEURS : FRUGALITE, RURALITE ET HYBRIDATION



Boris BOUCHET, architecte, urbaniste. Ses projets mettent à l'honneur la création de lieux ancrés dans une histoire et un territoire. Particulièrement impliqué dans les territoires ruraux, il pense l'architecture comme le résultat de l'évolution de milieux complexes.



Philippe MADEC, architecte, urbaniste, enseignant. Il développe une approche éco-responsable du projet architectural et urbain à toutes les échelles : du bourg à la métropole. A travers ses recherches et ses réalisations, il redonne un sens au projet rural porteur de proximité et de liens sociaux.

## RETOUR D'EXPERIENCE : NOUVEAU LIEU EN CENTRE-BOURG



Yves SALANAVE-PÉHÉ, Maire de Monein,  
Conseiller départemental de Cœur de Béarn

Claire FURLAN, Architecte au cabinet OECO Architectes,  
lauréat du concours de la Médiathèque de Monein



14 juin  
2018

PAU

11 décembre  
2018

MONEIN

*L'avenir de la campagne  
dans le nouveau paysage  
institutionnel*

17h



Visite commentée de la médiathèque

18h



Soirée-débat

20h



Moment convivial autour d'un buffet du terroir

*L'innovation architecturale en milieu rural*



## Inscriptions

- ▶ en ligne sur notre site internet [www.caue64.fr](http://www.caue64.fr)
- ▶ par téléphone au **05 59 84 53 66**
- ▶ par courrier à l'**adresse ci-dessous**

**64** Pyrénées-Atlantiques  
**caue**

Conseil d'architecture, d'urbanisme  
et de l'environnement

4 place Reine Marguerite - PAU / 2 allée des Platanes - BAYONNE  
05 59 84 53 66 - [contact@caue64.fr](mailto:contact@caue64.fr) - [www.caue64.fr](http://www.caue64.fr) -   
Express'AUE 64, la lettre d'information